

Bonsoir Madame, monsieur,

Vous m'avez interpellé sur des questions relatives à la réunification de la BRétagne et je vous en remercie.

Mes réponses ci-dessous le sont donc en tant que Maire sortant et candidat pour la liste Carquefou Forte et Volontaire.

1/ Si je suis élu il n'y aura pas de signes visibles d'appartenance à la Bretagne tant qu'une réunification n'aura pas été légalement décidée.

2/ Je suis plutôt favorable à la création d'une région Grand Ouest. D'ailleurs dans le cadre de notre agenda 21 local nous participons activement à une chaire sur le développement humain durable des territoires et nous réfléchissons aux nouveaux indicateurs de richesse, à la nouvelle gouvernance territoriale, etc...C'est pour nous l'occasion d'échanger et de co-construire avec nos amis de la Région Bretagne, de Brest, de Produits en Bretagne....et il y a beaucoup de points communs en matière de développement de nos territoires si proches économiquement, culturellement,...

Ci-joint un lien internet vers cette chaire passionnante.

<http://www.chaire-dhd-territoires.org>

3/ Non, quand les élus appellent à manifester c'est toujours source à interprétation. Chacun est libre.

4/ Aucun problème pour un référendum à la seule condition qu'il ai lieu le même jour dans tous les territoires concernés par la réunification.

En vous souhaitant bonne réception,

Je vous prie d'agréer, madame, monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Claude GUILLET